

初めに、9月17日（木曜日）流山市内ショッピングモール内で起きた、我孫子市内学校に勤務する教員による盗撮事件について、被害にあわれた方並びにご家族に対し心からお詫び申し上げます。

また、本人が勤務していた学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、そして市民の皆様に多大な不安とご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

本人の勤務態度はまじめで、保護者対応も丁寧で特に予兆は見られませんでした。それだけに残念でなりません。学校外の行為とはいえ社会人として絶対にやってはいけない犯罪行為をしたことは、許されるものではありません。今後、千葉県教育委員会において事情聴取を受け、処分が決定されることとなります。

市教育委員会としましては、スクールカウンセラー、心の教室相談員と連携し、生徒たちの心に寄り添う対応を取るとともに、今後の信頼回復に向けて、教職員に対してさらなる不祥事防止の取り組みを進めてまいります。

誠に申し訳ありませんでした。

9月議会も終わり、季節の香りも変わりました。

空の高さ、吹く風の涼やかさと虫の音に秋を感じる今日この頃です。

今議会における一般質問では、教育総務部関連では小中学校での挨拶運動、With コロナ時代の授業、学校教育と子どもたちの教育環境の構築、少人数指導制度、ICT教育の充実について、生涯学習部関連では新しい生活様式に向けた諸施策の具体化（文化芸術・スポーツ振興における取組）と小学校夏休みプール開放について、質問と提言をいただきました。

いずれも目指すべき重要な課題であり、これからも学校現場並びに担当部署と一体となって、しっかり取り組んで行きたいと思っております。

秋は本来なら運動会・体育祭の季節ですが、今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、各学校において内容を工夫し、縮小した形で計画・実施されています。

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝します。

<これまでに出席した行事等>

- 9月 1日(火) 校長会議
- 9月 4日(金) 国際交流協会(AIRA)総会(市民プラザ)
- 9月 6日(日) 令和3年成人式第3回企画運営会議(アビスタ)
- 9月 7日(月)～ 一般質問(議場)
- 9月 9日(水)
- 9月12日(土) 我孫子市小中学校科学作品展示会(アビスタ)
- 9月14日(月) 教育福祉常任委員会(第1委員会室)
- 9月16日(水) 教育委員会事務局会議  
予算審査特別委員会(第1委員会室)
- 9月17日(木) 決算審査特別委員会(第1委員会室)  
第3回少年指導員理事会
- 9月18日(金) 決算審査特別委員会(第1委員会室)  
臨時校長会議
- 9月23日(水) 布で描く我孫子の風景展(アビシルベ)
- 9月24日(木) 新型コロナウイルス感染症対策特別委員会(第1委員会室)  
令和2年第3回市議会定例会閉会(議場)  
第25回新型コロナウイルス感染症対策本部(AB会議室)
- 9月25日(金) 令和2年第9回定例教育委員会
- 9月28日(月) あびこ子どもまつりへのメッセージ動画撮影

令和2年10月5日 我孫子市教育長 倉部俊治



令和3年成人式第3回企画運営会議の写真



我孫子市小中学校科学作品展示会の写真



第3回少年指導員理事会の写真